



～誰もが暮らしやすい福祉のまちづくり
みなさんの参加で活動を進めましょう。～

楽しかった小・中学生徒の交流

平成26年8月2日(土)炎天下、渋谷西地区社協・青少年指導員との共催で恒例のデイサマーキャンプを開催しました。今年は下福田小学校校庭を使用し、下福田小・福田小の小学生26名、ボランティアの下福田中学校生徒26名・先生4名、他に社協、青少年指導員等総勢80数名の参加で行われました。当日は35度近い炎天下でしたが、一人の熱中症も出ませんでした。中学生のお兄さん・お姉さんのリードでドッジビー・お菓子作り・紙飛行機作りを楽しみました。

特にお菓子釣り今年は大きなものを用意したせいか人気がありました。昼食は社協の女性部員と共同で作ったカレー、中には何杯も

おかわりする子どももいました。

終盤、中学生によるビンゴゲームで沢山の景品をもらい楽しい一日を過ごしました。

例年に比べると子ども達の参加が少なかったのですが、他の行事と重なっていたせいかもしれません。特に小学生の参加者が減少傾向にあります。

いつもながら、中学生のボランティアの皆さん、そして先生方には、ご協力頂きありがとうございました。



笑顔いっぱいのお楽しみ交流会

平成26年10月4日に開催された「お楽しみ交流会」は57回目を迎えました。

今回も地域の一人暮らしの高齢者や敬愛の園のお年寄りも大勢参加しました。

始めは手足を動かす軽い運動をし、その後脳を活性化させるトレーニングがゲーム感覚で行われ、戸惑いと笑いの中で進みました。

昼食は食生活改善推進協議会委員の手作り料理をいただきながら皆で囲む食事の楽しさと幸せを噛みしめました。



演芸の部では郷土芸能山ノ手田中囃子保存会の「ひょっとこ」踊りを見聞きしながら、故郷の祭りの光景を思いうかべ心踊せました。その後のビンゴゲームでは数字が読み上げられるたびに喜びや落胆の声が聞えましたがゲームが進むにつれ「リーチ!」「ビンゴ!」の声も多くなり大いに盛り上がり、景品を選ぶどの顔も笑顔でいっぱいでした。

次回のお楽しみ会は、2月7日(土)下福田コミセンで開催し、下福田中学校生徒のボランティア参加を予定しております。

また、元気でお会いすることを約束しお開きとなりました。